

VAUONCOURT-NERVEZAIN | Tourisme

« Angèle & Auguste », une maison d'hôtes

Aurore et Olivier Molle transforment leur bâtisse en maison d'hôtes « Angèle & Auguste ». A l'intérieur, 5 chambres (15 couchages) et un grand lieu de restauration.

Aurore et Olivier Molle ont acquis une grande maison de maître, bien située, face à la mairie, au bord de la Gourgeonne.

Une maison d'hôtes de caractère, voire de standing : « Angèle & Auguste », prénoms de deux aïeux, va ouvrir. A l'intérieur, sera proposé cinq chambres de qualité (15 couchages) et un grand lieu de restauration.

Originaires de Haute-Saône, le jeune couple recherchait activement une propriété de qualité depuis 2018, dans la vallée de la Saône. L'endroit « rêvé » selon eux pour concrétiser leur projet professionnel. « Cette maison est idéale pour nous ! », assurent Aurore qui poursuivra son métier de maître d'œuvre et Olivier, ancien cadre RH chez Peugeot à Sochaux. Il



Une maison d'hôtes de caractère devrait bientôt voir le jour. Photo ER

sera le maître de la maison d'hôtes.

Pour le confort, le couple prévoit également dans son projet piscine chauffée, sauna, tisanerie, espace de massages et de soins esthétiques, zone de loisirs avec -notamment- tables de ping-pong, location de bicyclettes et kits de pêche, une salle de séminaire pour une vingtaine de personnes...

Le hall d'accueil prendra la forme d'une grande salle d'exposition de 73 m², et sera aussi un espace de vente de produits locaux ou

régionaux, de produits décoratifs ou encore de meubles « relookés ». La spécialité d'Olivier Molle, par ailleurs artiste peintre à ses heures perdues. « Même si elles sont de moins en moins nombreuses », reconnaît-il.

Pour leur réalisation, le couple a reçu le soutien de la com com des 4 Rivières et de la Région Bourgogne Franche-Comté mais aussi, en raison de la qualité du projet, d'un prêt d'honneur d'Initiative 70. Déjà encourageant.